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Der Gütersloher Kreistag hat am Montag erstmals einen 
Kreishaushalt von über 700 Millionen Euro beschlossen. 
Die Aufwendungen für das Jahr 2023 belaufen sich auf 
724,5 Millionen Euro. Das sind nochmal über 24 Millio-
nen mehr als im Haushaltsentwurf vom November.
Die Vorsitzende der CDU-Fraktion, Birgit Ernst, sprach in 
ihrer Haushaltsrede einen der Hauptgründe an, der zum 
großen Anstieg der Ausgaben führt: Der völkerrechts-
widrige Angriffskrieg Russlands, der unter anderem zur 
Energiemangellage und zu einer Flüchtlingswelle ge-
führt hat. Wie ein roter Faden zögen sich die steigenden 
Preise für Energie und Verbrauchsmaterialien durch die 
diversen Haushaltspositionen, erklärte Ernst. Ebenso 
würden in Zukunft hohe Investitionen in den Zivilschutz 
notwendig.
Den ganzen Artikel lesen Sie auf unserer Webseite: Link

Besuch aus dem Deutschen Bundestag im Verler Rat-
haus: Andreas Jung, klima- und energiepolitischer 
Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und stell-
vertretender Bundesvorsitzender der CDU, war jetzt 
gemeinsam mit dem heimischen CDU-Abgeordneten 
Ralph Brinkhaus zu Gast, um sich aus erster Hand über 
die klimapolitischen Maßnahmen und Ziele der Stadt 
zu informieren. Denn mit dem Ziel, bereits im Jahr 2029 
klimaneutral sowie weitgehend energieautark zu sein, 
dürfte Verl bundesweit eine Vorreiterrolle einnehmen. 
So galt das besondere Interesse der beiden Gäste aus 

Berlin auch dem „Verler Innovationsprogramm Energie 
und Ressourcen“ – kurz VIPER29. Die Stadt habe sich 
bewusst ein ehrgeiziges Ziel gesetzt, sagte Bürgermeis-
ter Michael Esken. Denn für ein zeitlich nahes Ziel müs-

se naturgemäß intensiver gearbeitet werden. Und das 
wolle man in Verl tun. So soll in Verl in den kommenden 
Jahren als Kernbestandteil von VIPER29 die Errichtung 
von Windkraft- und Photovoltaikanlagen auf Freiflächen 
stark vorangetrieben werden. Damit das gelingen kann, 
müssen allerdings auf Bundesebene die entsprechenden 
Weichen gestellt werden.
Den ganzen Artikel lesen Sie auf Brinkaus‘ Webseite: Link

Bei der Februar-Sitzung des CDU-Kreisvorstandes Gü-
tersloh war der Leitende Polizeidirektor Meier von der 
Kreispolizeibehörde Gütersloh anwesend und konnte 
den anwesenden Vorstandsmitgliedern einiges über die 
tägliche Arbeit und die Entwicklung der Polizei in NRW 
berichten.

Nach einer kurzen Begrüßung durch den CDU-Kreisvor-
sitzenden Tigges und der anschließenden Vorstellung, 
ging LPD (Leitender Polizeidirektor) Meier zunächst 
auf die Struktur der Polizei NRW ein und erläuterte die 
strukturellen Herausforderungen zwischen kleinen und 
großen Kreispolizeibehörden.
Den ganzen Artikel lesen Sie auf unserer Webseite: Link

Unzählige Projekte für den Erhalt von Traditionen, Pflege 
des Brauchtums sowie den Erhalt von regionalem Erbe 
und Vielfalt sind in den vergangenen Jahren durch das 
erfolgreiche Heimatförderprogramm der NRW-Koalition 
gefördert worden. „Davon haben auch viele Vereine und 
Initiativen im Kreis Gütersloh profitiert“, berichtet An-
dré Kuper. Der heimische Abgeordnete und Präsident 
des NRW-Landtags überbringt jetzt die gute Nachricht 
aus Düsseldorf, dass die Förderung aufgrund der guten 
Nachfrage verlängert wurde und ab sofort 33 Millionen 
Euro bis 2027 zur Verfügung stehen. Zudem können die 
bewährten Förderinstrumente künftig digital beantragt 
werden. 
Den ganzen Artikel lesen Sie auf Kupers Webseite: Link
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https://cdu-kreisgt.de/news/lokal/1326/Kreishaushalt-von-ueber-700-Millionen-Euro-verabschiedet.html
https://ralph-brinkhaus.de/andreas-jung-und-ralph-brinkhaus-in-vorreiter-kommune-verl/
https://cdu-kreisgt.de/news/lokal/1325/Bericht-zur-Kreisvorstandssitzung-mit-dem-leitenden-Polizeidirektor-Meier.html
https://andrekuper.de/neue-moeglichkeiten-der-unterstuetzung-fuer-vereine-initiativen-und-kommunen-in-der-heimatfoerderung/


Termine

Telefonische Sprechstunden der CDU-Kreistagsfraktion am 15. und 22. März 2023
Die CDU-Kreistagsfraktion lädt am Mittwoch, 15. und 22. März 2023, in der Zeit von 17.00 bis 18.00 Uhr, alle interessier-
ten Bürgerinnen und Bürger zur telefonischen Sprechstunde ein. Ansprechpartner sind am 15.03. Dirk Lehmann und am 
22.03. Detlef Temme. Zur Koordination der Telefonsprechstunde wird um vorherige Terminvereinbarung unter der Ruf-
nummer 05241 - 85 10 25 oder der E-Mail cdu@gt-net.de gebeten.

Mo., 13.03., 17:00 Uhr

Di., 14.03., 18:30 Uhr

Fr., 17.03., 13:00 Uhr

Fr., 17.03., 18:00 Uhr

Di., 21.03., 15:30 Uhr

Do., 23.03., 18:30 Uhr

Mi., 05.04., 15:30 Uhr

Betriebsbesichtigung der Fa. Tönnies des JU Kreisverbandes Gütersloh

Themenabend zum internationalen Frauentag der FU Rheda-Wiedenbrück | Gute Stube/ 
Historisches Rathaus

Anstaltsbesichtigung der JVA Bielefeld-Brackwede des JU Kreisverbandes Gütersloh | JVA 
Bielefeld-Brackwede

Veranstaltung mit Elmar Brok der SU Versmold | Restaurant Memic

Seniorenstammtisch der SU Gütersloh | Gütersloher Brauhaus

Diskussionsrunde Umwelt, Klima, Energie in Versmold | Haus Kavenstroth

Mitgliederversammlung der SU Steinhagen | Heimathaus Steinhagen

Mein Name ist Finn-Ole Peters. Ich bin 19 Jahre alt und 
wohne in Gütersloh. Dieses Jahr werde ich dort auch 
mein Abitur ablegen.

Wie bin ich zur Politik gekommen?
Schon seit meiner frühen Kindheit war ich politisch inte-
ressiert und verfolgte die Nachrichten. Als ich 14 Jahre 
alt war stellte ich mir die Frage, in welcher Jugendorga-
nisation ich mich denn politisch einbringen könnte. Der 
Entschluss der JU beizutreten lag natürlich sehr nahe 
und so trat ich der JU bei. 2019 übernahm ich dann die 
Rolle des Vorsitzenden der Jungen Union Gütersloh von 
meinem Vorgänger und wurde so mit 16 Jahren koop-
tiertes Mitglied im CDU Vorstand Güterslohs und der 
Rats-Fraktion.
Gütersloh ist eine wundervolle Stadt und meine Heimat, 
das ist der Grund warum ich mich für diese Stadt enga-
giere und mich politisch betätige.

Wofür engagiere ich mich?
In erster Linie engagiere ich mich für die Jugendlichen 
meiner Stadt. Oft wurde mir gesagt die CDU mache 
nichts für die Jugendlichen und Schüler. Dies möchte ich 
ändern. Seit fast 2 Jahren unterstütze ich meine Fraktion 
im Bildungsausschuss. Auf Grund der Tatsache, dass ich 

Schüler bin, habe ich zweifellos eine andere Sicht auf das 
Thema Schule als die übrigen Mitglieder des Ausschus-
ses.
Die Schüler, die jetzt die Schulen besuchen sind die 
Wähler, Fachkräfte und Bürger von Morgen. Nur wenn 
sie eine gute Bildung genießen, können sie unser Land in 
die Zukunft führen. Durch Fehler die im Bildungsbereich 
begangen werden gefährden wir den Wohlstand unseres 
Landes und unseres Wirtschaftsstandortes Gütersloh. 
Aufgrund dessen hat die Bildung für mich die höchste 
Priorität und ich habe das Ziel, 
dass in Zukunft auch die 
CDU als Partei für Bildung 
und Zukunft wahrgenom-
men wird. Denn nur wenn 
wir verstehen, dass eine 
gute Bildung der Schlüssel 
zum Erfolg ist, werden wir 
unsere Spitzenpositi-
on als Wirtschafts-
standort vertei-
digen können.
Denn wir, die 
Jugend, sind 
die Zukunft!

Ralph Brinkhaus MdB: https://ralph-brinkhaus.de/243-bericht-aus-berlin/

Raphael Tigges MdL: https://www.raphael-tigges.de/Newsletter-Landtag_p_27.html
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